МЯГКОСТЬ СОГЛАСНЫХ
	обозначается с помощью Ь
	не обозначается с помощью Ь

	на конце
слова

Ь

	[л`]
 перед
согласными

Ь
	в середине
слова
Ь
	в

сочетаниях
	в словар-ных
словах

	конь
тетрадь

ночь
	болельщик
вскользь
	деньки
банька
	-чк- (очки)
-чн- (срочно)

-чт- (прочти)

-щн- (хищник)

-нч- (кончать)
-нщ- (банщик)

-рщ- (заговорщик)


	мостик
гвозди


Ь ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ
[ Ж, Ш, Щ, Ч ]
ПИШЕТСЯ  В:
1)  СУЩ.  Ж.Р.                               МЫШЬ,  РОЖЬ,  ПЕЧЬ
2)  ГЛ.  В  НЕОПР.Ф.                    ПЕЧЬ,  ЛЕЧЬ
                                                          ПЕЧЬСЯ  О  ЗДОРОВЬЕ


ВО  2Л. ЕД.Ч.                   ПЕЧЁШЬ,  ЛЯЖЕШЬ
                                                          ПЕЧЁШЬСЯ

3)  НАРЕЧ.                                      СПЛОШЬ,  НАВЗНИЧЬ
НЕ  ПИШЕТСЯ  В:

1)  СУЩ.  М.Р.                                ПЛАЩ-,  ПЛЮШ-,  КЛЮЧ-

Р.П. МН.Ч.                    (МНОГО) ДАЧ-,  ТУЧ-
2)  КР. ПРИЛ.                                  МОГУЧ-,  ДРЕМУЧ-
3)  НАРЕЧ.                                   УЖ-
                                                      ЗАМУЖ-
                                                      НЕВТЕРПЁЖ-
